Geislinger Zeitung vom 31.08.2021



Tour de Kreisle startet zur Spendenfahrt

Fast wie bei einem Familienfest war es, als die Tour de Kreisle gestern Morgen nach einjähriger Corona-Pause in der Göppinger Rosenstraße bei der AOK und unserer Partnerzeitung NWZ Station machte. Klaus Riegert, Initiator der Spendentour für das Hospiz in Faurndau, hatte rund 30 Radfahrer um sich geschart, die für die gute Sache Wind und Wetter trotzten. Die Truppe sammelte Spenden bei Unternehmen und Rathäusern. Für Verlagsleiter Stefan Schaumburg, der selbst mitradelte, und den stellvertretenden NWZ-Redaktionsleiter Joa Schmid eine Gelegenheit, den Akteuren zu danken. Dann überreichen sie und der Geislinger AOK-Chef Markus Baur jeweils einen Scheck über Foto: Staufen-Press 500 Euro.